

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Por FÉLIX GERARDO IBARRA PRIETO, DR.

**Explico el título:** *prematura* porque morir a los 58 años es muy decepcionante para la medicina que hoy se tiene, aún más un jefe de Estado que dispone de todo los medios y recursos a su disposición para contratar la mejor medicina, y digo más, morir a los 58 años, haciendo tratamiento en Cuba, donde según la leyenda, existe la “mejor medicina”.

**Yo acuso:** *quien mató a Hugo Chávez fueron los dictadores cubanos.* Le hizo cambiar el sigilo que no tendría en Brasil, por la cura que tampoco tendría en Cuba. ¿Cuál usted elegiría? Lo importante no es saber dónde está el cáncer, sino padecerlo. En último caso, debe ser considerado un suicidio.

**Tarde,** porque la mayoría de los servicios secretos y gente de la barriada, ya sabían que su deceso no sucedió exactamente el martes 5 de marzo, mucho menos a las cuatro y poco de la tarde (hora de Venezuela). Las presiones aumentaron, tanto internas y externas, y finalmente, comenzaron a empeorar su salud, tanto sus funcionarios de confianza y el presidente boliviano (hijo predilecto). **Eso era la señal de que la noticia de su muerte estaba por ser confirmada. Ya no había forma de esconder.**

La conclusión más exacta sobre esta hipótesis es el no juramento a su vuelta de Cuba.

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Bastaba escuchar. **La señal más evidente de que no volvería vivo, es su última declaración: vótenle a Maduro, aún en diciembre del 2012.** Todos recuerdan que la fecha de la elección fue modificada, adelantada, caso contrario, no habría este problema. Debería haber sido realizada junto con la de los gobernadores, a esa altura del campeonato, Chávez ya estaba liquidado.

Chávez gobernó Venezuela junto con los cubanos: los isleños coparon muchos puestos importantes de la administración pública venezolana, incluso las burocracias más sensibles como inmigración, PDVSA, puertos y la seguridad del propio presidente, que en ese campo, no confiaba ni en sus propios compatriotas. **Fidel Castro fue su mentor intelectual en el campo del régimen casi dictatorial. Así como también su financista, en la primera elección.** Cobró caro el resultado, al pueblo venezolano. El pueblo cubano también pagó caro, pues alargó su agonía, por lo menos, por más veinte años. Pobres. ¡A eso le llaman revolución!

El poder de seducción de los Castros sobre su personalidad y cargo, hizo con que los cubanos recibieran ayudas importantes, en petróleo, lo suficiente como para alargar la vida útil de la dictadura de los Castros en Cuba (110 mil barriles diarios, reexportando la sobra) Debe ser el único caso, en que el financiador es dominado por el financiado.

En el campo de la salud, hubo intensa cooperación con los cubanos, en la medicina que ellos entienden, la preventiva (pagaban 6 mil millones al año al gobierno cubano, no a los médicos cubanos) **un caso raro de trabajo esclavo con mano de obra calificada en pleno siglo XXI. Esa es la revolución. En realidad, todo el petróleo era pagado con el trabajo de los médicos. Una permuta perfecta, una "cooperación" socialista, pagado con trabajo forzado cubano.**

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Venezuela antes de la era Chávez miraba hacia el norte, estaba más para Miami que para Centro y sur de América. En ese sentido, la era Chávez hizo un giro literal de 180 grados. Varios países se beneficiaron de su “generosidad” y con la plata del pueblo venezolano, pudo comprar, alquilar y permutar la fidelidad de casi todos los países. **Calculase que en su periodo presidencial haya recibido unos 800 mil millones de US americanos por las ventas del petróleo, la mayor parte vendido para su enemigo íntimo, el imperio.** Es un caso raro de sadomasoquismo comercial. Resta saber qué pasará en el 2020, cuando los americanos sean autosuficientes en esa fuente energética.

A Algunos países “alineados” les ayudó directamente y a otros les fue abierto su mercado interno para la importación de productos y servicios (Brasil) las grandes obras realizadas en Venezuela están a cargo de las poderosas empresas de ingenierías brasileñas, con contratos que pasan de los 1.500,00 millones de US, cuyos padrinos es el propio Lula (convertido en lobista de multinacionales). **De esta forma, hizo callar a los brasileños. “Habiendo la plata, no hay mujer ingrata” decía mi abuelo. Un caso estupendo de conversión ideológica del expresidente, otrora enemigo del capital.**

Ya la Argentina tuvo una inmensa ayuda al venderle sus títulos de deudas que nadie quería (la presidente K tiene toda la razón del mundo para agradecerle, de verdad). Eso ultrapasa los 7 mil millones de US, además los K fueron financiados por Chávez en la última campaña electoral (**dinero preso en Ezeisa por una fiscal de aduana novata desavisada**).

Los uruguayos recibieron una ayuda generosa para salvar sus bancos y también la posibilidad concreta de venderles toda su producción de lácteos; por eso que el viejito Mujica no pudo defender las leyes internacionales a favor de Paraguay, que rigen en el MERCOSUR, porque su gobierno y su Estado fueron salvados, literalmente por Chávez. La generosidad fue tanta,

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

que Mujica, un ateo, fue a rezar una misa por su salud. **Un caso raro de conversión espiritual.**

Bolivia, Ecuador y Nicaragua, fueron ayudados como hermanos. Cuando vemos a Evo, Ortega y Correa sollozando su muerte, es la más pura verdad, Chávez les ayudó a montar un régimen que sea eterno como el suyo. **Están ahí. Es la cara de Venezuela: reelecciones indefinidas, empresas estatizadas, libertad de prensa reprimida y la desaparición casi total de la oposición.**

Por otro lado, Bolivia queda debiendo más de 450 millones de US y Nicaragua unos 2.500 millones de US, créditos blandos, dados en forma de cooperación (según fuentes fidedignas). Ecuador fue agraciado con gasoil a cambio de crudo. Están todos huérfanos. **Como decía el famoso economista americano de la Universidad de Chicago, Milton Friedman: no hay almuerzo gratis. Alguien va a pagar esa cuenta, tarde o temprano.**

Intentó hacer lo mismo en Honduras y no consiguió, aunque Zelaya ya había sido “alineado” los demás políticos no fueron avisados. Hizo lo mismo en Paraguay, desde Duarte Frutos (dando petróleo fiado) Con Lugo fue más intenso, pues había una muy cercana relación ideológica entre ambos integrantes de gobiernos. Invirtió bastante en Paraguay, sin embargo no lo suficiente como para convencer a todos.

Su caballo, el obispo de San Pedro, no era la figura ideal para gobernar en ese modelo y el

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Paraguay no es un país que guiñe con la izquierda, es pobre, pero sabe muy bien, lo que eso puede representar. Una mejoría temporal y una decadencia torrencial. De cualquier forma, tiene una deuda superior a 150 millones de US en concepto de gasoil. **La izquierda liderada por Lugo era tan incompetente para el desespero del comandante y felicidad de los paraguayos.**

Uno de esas figuras, una vez me comentó: yo, dentro de Venezuela, soy coronel. Chávez me dio ese cargo. Ese es el mal de los utópicos, creen en esas cosas.

En fin, cuando el presidente Caldera termina su gobierno en 1998, el precio del petróleo venezolano estaba a 8 US el barril, 14 años después está a 120 US el barril. Una diferencia enorme, era como para iluminar toda Venezuela, igual a esos países árabes que vemos por ahí, pero el presidente Chávez prefirió la "diplomacia de la chequera" comprando lealtades al por doquier (en nombre de la utopía del socialismo del Siglo XXI).

No hubo, ni hay una ideología sembrada por él, lo que hay es mucho dinero, con la finalidad de formar un imperio en el centro y debajo de la línea del Ecuador. **Lo que él atacaba, él quería ser (imperio = influencia extra territorial).**

Es obvio que algo cambió en la vida de los pobres venezolanos, pero si uno analiza los números, podemos afirmar que muy poco ha sido hecho, por la cantidad de recursos que se tenía disponible.

Una de las mejoras fue, sin dudas, la atención política dada a los pobres, cosa que jamás había sucedido en gobiernos anteriores, y la capacidad de capitalizar todos esos votos. Los pobres venezolanos se sentían representados por Chávez. Nadie llora su muerte en vano, él realmente les sacó del olvido. En ese sentido es un marco en su país. En adelante, tendrán que ser llevados en cuenta. Pero llorarían mucho más, si supieran lo que perdieron "ayudando" a gente mucho más pudiente como argentinos, uruguayos y brasileños.

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Por otro lado, La violencia en Caracas está a niveles asustadores y eso nos da la pauta de que algo no va muy bien (Kabul y Bagdad son ciudades consideradas más seguras que la capital venezolana) Chávez también destruyó casi todo el sector privado, quedando a cargo de PDVSA incluso la administración de los supermercados. **Ese no es su negocio. Su negocio es petróleo.**

El socialismo ni en Europa se sostiene, por aquí peor aún. A largo plazo nada de esto funciona, aunque todos amen los primeros diez años. Un país sin iniciativa privada, sin libertad de prensa, sin oposición y con mucha violencia, no debe ser modelo para nadie. La generosidad de la “diplomacia de la chequera” hizo que desde Brasil hasta Cuba fuesen persuadidos por el “carismático” militar bolivariano.

**Ayer nomás, Maduro, su heredero político, decía que el comandante había sido atacado con cáncer por el imperio.** Si hasta ahora nadie descubrió la cura, imagínese su inyección.

Ayer nomás, Maduro, el chofer del metro bus caraqueño y ahora candidato a presidente, había expulsado a dos agregados militares americanos, por supuesta conspiración para levantar a los militares y desestabilizar al gobierno, lo mismo que, Maduro, intentó hacer en Paraguay, arengando a los militares paraguayos, para que defendieran a Lugo (estos, lógicamente se negaron).

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

**Puro oportunismo político.** Ya se apoderó de la presidencia, cargo que, por la ley suprema, le correspondía a Cabello. Con eso, percibimos que los hermanos cubanos siguen dictando cátedras a Venezuela y la comunidad ideológica del Mercosur sigue callado. ¿dónde está Marco Aurelio García?

Todo el Mercosur, liderado por Venezuela se opuso al cambio legal y constitucional en Paraguay (donde el vicepresidente elegido asumió el lugar del presidente defenestrado por el congreso), pero nadie dice una palabrita sobre la constitución venezolana. Ciertamente, eso es cosa de ellos. Que ellos los resuelvan. **La lección que queda es la lección de siempre, la de Tucídides (Guerra del Peloponeso) los grandes hacen lo que pueden y quieren, los chicos obedecen.** Lo político está muy arriba de lo jurídico, en América del sur. Ya lo afirmó el Tupamaro Mujica.

**Conclusión:** Chávez aumentó el odio entre los venezolanos, polarizado entre chavistas y no chavistas. Deja un déficit fiscal de 70 mil millones de US, segundo un informe de la prensa española. **Un régimen cambial bastante desfasado, inflación alta y desabastecimiento alimentar.** Pese haber recibido casi más 800 mil millones de US, falta US en Venezuela.

Antes de la era chavista, PDVSA producía 3, 3 millones de barriles diarios y vendía y cobrada todo. Hoy, produce 2,7 millones por día y vende menos de un millón. El resto es para China, el caribe, para pagar importación de gasolina y para Cuba. Todos estos últimos a precios camaradas y a infinitas cuotas.

## LA MUERTE PREMATURA, AUNQUE TARDE DE HUGO CHÁVEZ

Escrito por Indicado en la materia  
Sábado, 09 de Marzo de 2013 10:03 -

---

Lo malo es que, pese al éxito del precio del oro negro, Chávez no dejó mejor la economía, ni mucho menos la democracia. Venezuela tiene muchas deudas y su capacidad productiva está en descenso. La cierto y lo concreto es que creó una burguesía: **los boliburgueses. Amigos del poder que se enriquecieron por su cercanía a la revolución.**

Según la Interpol, Venezuela es tierra propicia para falsificadores, secuestradores, lavaderos de dinero, traficantes humanos, de armas y por supuesto, drogas. **Como termina diciendo el diario el español: puede ser recordado como la oportunidad perdida.**

*Ciertamente muchos lloran su partida y con mucha razón, otros...*

Publicado 2 days ago por FGIP